

Wir danken herzlich

für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied meiner lieben Gattin, Mami, Grossmami, Schwiegermami, Tante und Gotte

## Susanna (Susi) Schneider-Ott

erfahren durften. Ganz besonders danken wir:

Herr Pfarrer Ernst Hörler, der Heilsarmee Wädenswil sowie der Organistin Esther Lenherr für die würdevolle und feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Herr Dr. Alessandro Meierhans, dem Pflegepersonal von der Spitex Wädenswil, dem Universitäts-spital Zürich, der Rehaklinik Wald sowie dem Rettungsdienst vom Seespital Horgen.

Für die wunderschönen Blumen und die Spenden für späteren Grabschmuck sowie Zuwendungen an die Spitex und die Heilsarmee Wädenswil.

Allen, die Susi auf ihrem letzten Weg begleitet haben und ihr im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Wädenswil, im Juli 2019

Die Trauerfamilien